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1111МЕЖДУНАРОДНОЕ  СОТРУДНИЧЕСТВО

В конце июня в Санкт-Петербурге начал 
свою работу офис «ФБ-ЛИЗИНГ», россий-
ской дочерней структуры ведущей неза-
висимой лизинговой компании в Евро-
пе VR-Leasing AG. Этому событию была 
посвящена пресс-конференция, про-
шедшая в санкт-петербургской Торгово-
промышленной палате. На открытии и 
пресс-конференции присутствовали ру-
ководители компаний: председатель на-
блюдательного совета VR-leasing AG, член 
правления DZ ВАНК Томас Дункрак, пред-
седатель правления VR Leasing AG, пре-
зидент Немецкой ассоциации лизинго-
вых компаний (BDL) Райнхард Гедель, ге-
неральный директор «ФБ-ЛИЗИНГ» Ан-
дреас Ланге, директор подразделения 
«ФБ-ЛИЗИНГ» в Санкт-Петербурге Миха-
ил Королев.

Открытие первого подразделения — 
один из этапов стратегии компании по 

региональному развитию, а выбор имен-
но Северо-Западного региона обусловлен 
его развитой экономической структурой. 
Подразделение лизинговой компании в 
Санкт-Петербурге будет оказывать услуги 
по аренде легкового и грузового транспор-
та, строительной и специальной техники, 
оборудования. 

ОТКРЫТИЕ  ОФИСА  «ФБ-ЛИЗИНГ» 
В  САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ

Планируемая структура лизинговых 
операций подразделения на 2008 г. распре-
деляется следующим образом: около поло-
вины (47%) составят сделки по лизингу ав-
тотранспорта, 31% — строительной и спе-
циальной техники, 22% — оборудования. 
Всего в планах на 2008 г. заключение до-
говоров лизинга стоимостью имущества в 
25 тыс. евро (без НДС). Более 40% всех сде-
лок компании уже сейчас приходится на ре-
гионы: уже с 2007 г. региональные постав-
щики активно привлекаются к сотрудниче-
ству. Открытие офиса в Северо-Западном 
регионе позволит за счет непосредствен-
ной близости к клиенту и поставщику луч-
ше контролировать вопросы, связанные с 
региональной деятельностью.

В рамках стратегии регионального раз-
вития компания планирует открытие в 
2008 г. подразделений и в других городах 
России — в Нижнем Новгороде, Краснода-
ре, Новосибирске и Екатеринбурге. Таким 
образом будут охвачены наиболее привле-
кательные с экономической точки зрения 
регионы: Центральный, Северо-Западный, 
Уральский, а также самый развитый про-
мышленный регион в РФ — Приволжский 
федеральный округ, логистически важ-
ный центр — Сибирский федеральный 
округ. Южный федеральный округ имеет 
особую привлекательность в связи с ин-

вестиционными проектами по реализа-
ции зимней Олимпиады в 2014 г. и, кроме 
того, имеет федеральное значение с точ-
ки зрения развитого сельского хозяйства. 
На 2009 г. запланировано расширение ре-
гионального присутствия до 15 региональ-
ных центров.

С самого начала работы на российском 
рынке компания концентрирует свою дея-
тельность на финансировании предприя-
тий малого и среднего бизнеса, для которых 
приобретение имущества с помощью ли-
зинга дает возможность инвестировать до-
статочные средства в ключевые направле-
ния бизнеса, получая дополнительные кон-
курентные преимущества в своем сегменте 
рынка. Это же направление будет домини-
ровать и в региональных центрах. 

Елизавета ИСАЕВА

В июне этого года в СПб ГАСУ про-
шла пресс-конференция, посвящен-

ная презентации совместных архитектур-
ных проектов студентов-старшекурсников 
Санкт-Петербургского архитектурно-
строительного университета и Универси-
тета ХафенСити (г. Гамбург, Германия). 
Идея этого проекта родилась во время по-
сещения Гамбурга губернатором Санкт-
Петербурга В. И. Матвиенко. В сентябре 
2007 г. между СПб ГАСУ и Университетом 
ХафенСити (г. Гамбург) был заключен до-
говор о сотрудничестве в течение двух лет, 
первый год которого предусматривал раз-
работку студентами России и Германии 
проектов на тему «Преобразование Гам-
бургской площади Санкт-Петербурга», а 
второй — ответных проектов реконструк-
ции Санкт-Петербургской улицы (или пло-
щади) в Гамбурге. Работой  российских сту-
дентов над проектом руководит профессор 
А. Г. Вайтенс, доцент кафедры урбанисти-
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ки и дизайна городской среды СПб ГАСУ. 
Немецкие студенты работают под руковод-
ством профессора Михаэля Коха, декана 
градостроительного факультета Универси-
тета ХафенСити.

11 июня состоялась презентация всех 
восьми студенческих проектов, на кото-
рой присутствовал первый заместитель гла-
вы администрации Фрунзенского района 
А.Е. Дмитриев. Он  отметил, что все пред-
ставленные работы интересны и креатив-
ны. «Основная идея, которая прослежи-
вается во всех проектах, — разделение 
транспорта и пешеходов на разных уров-
нях — перспективна, и мы ее полностью 
поддерживаем», — отметил Александр Ев-
геньевич.

Профессор Михаэль Кох подтвердил, 
что следующий этап работы будет прохо-
дить в начале ноября 2008 г., когда восемь 
студентов СПб ГАСУ в сопровождении 
А. Г. Вайтенса отправятся в Гамбург для раз-

работки проектов Санкт-Петербургской 
улицы (или площади). Чтобы внедрить в 
жизнь архитектурный проект в Северной 
столице, надо решить вопрос финансиро-
вания. Он пока открыт. 

Елена Хохлова


